Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces Studio
Superficie 27 m?
Référence 84841656
Prix 370000 €

Paris 16Eme
Appartement a vendre (/50106)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cinquieme étage par ascenseur d'un immeuble des années 1960, ce
studio se compose d'une entré, d'une piece de vie avec espace séjour/cuisine, et
d'une salle d'eau avec toilettes. Ce bien a rénover bénéficie d'une trés belle
luminosité, d'une vue Dégagé et d'une excellente localisation & deux pas de la rue

de passy, a proximité immeédiate des commerces et des transports. Idéal pour un

investissement ou une premiere acquisition. Une cave compléte ce bien. Contact
barnes - jonathan small +(33)6 80 40 84 21 honoraires a la charge du vendeur -

montant moyen de la quote-part de charges ...

Located on the fifth floor of a 1960s building with an elevator, this studio consists of
an entrance, a living area with a living/kitchen space, and a bathroom with a toilet.
This property, in need of renovation, enjoys excellent natural light, an unobstructed
view, and an excellent location just steps from rue de passy, in close proximity to
shops and public transportation. Ideal for an investment or a first-time purchase. A
cellar completes this property. Contact barnes - jonathan small +(33)6 80 40 84 21
agency fees payable by vendor - montant moyen de la quote-part de charges

courantes ...

BARNES PIED-A-TERRE PASSY-LA MUETTE
60 rue de Boulainvilliers - 75016 PARIS 16EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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